

La colère des Amis du Cher

Nous venons de vivre un week-end particulièrement exceptionnel avec une météo pluvieuse importante. Les quantités d'eau qui se sont déversées sur notre vallée ont provoqué une hausse du niveau du Cher, malheureusement les barrages à aiguilles n'ont pas résisté à cet assaut.

Mais cela n'explique pas tout : Chacun d'entre nous avait pu constater depuis le début octobre une hausse importante de la lame d'eau sur le déversoir. Samedi 13 octobre, une vigilance orange était déclenchée par météo France pour de fortes pluies avec risque d'inondation sur notre département à partir de 16H jusqu'au dimanche 16H. Cela imposait une régulation, certes préventive, du débit par des brèches importantes sur les barrages.

Maintenant il va falloir réparer tous ces dégâts, dans un contexte financier actuellement difficile...!

Quel avenir pour le Cher Canalisé ?

J'accuse la gestion administrative, qui se situe hiérarchiquement au dessus du Syndicat du Cher Canalisé, faite par des bureaucrates sans connaissance du fonctionnement des barrages à aiguilles d'être responsable des dégâts engendrés aux ouvrages.

A croire qu'ils recherchaient un tel événement pour aboutir à leur fin : la liquidation des ouvrages sur le Cher.

Le Président de L'association Les Amis du Cher Canalisé
Lionel Chanteloup

